

Trabajan 450 mil sin contrato

VERÓNICA GASCÓN

En el último año, 450 mil 431 personas se incorporaron al mercado laboral como empleados remunerados pero sin un contrato por escrito, lo cual los deja en condiciones de precariedad, de acuerdo con datos del **Inegi**

En contraste, aquellos que ocuparon con un contrato fueron 178 mil 153 personas en el mismo lapso.

Pese a que el Gobierno advierte que se ha logrado disminuir la informalidad al pasar de 59.6 por ciento en el cuarto trimestre de 2012 a 57.8 por ciento en el segundo trimestre de 2015, se siguen empleando personas en condiciones irregulares.

En el segundo trimestre del año, se reportaron un total de 15.4 millones de personas que laboran sin contrato escrito, mientras que aquellos que están empleados con un contrato suman 18.3 millones.

Para los expertos, la calidad del empleo es prioritario porque es la única manera de incrementar los ingresos laborales.

“El 41.4 por ciento de las personas no tiene un ingreso laboral suficientemente alto para alimentar a los integrantes de su familia. Es imperante que entendamos que el problema de pobreza que vive México debe resolverse mejorando los ingresos y la capacidad de los mexicanos por obtener un empleo de calidad, no a partir de **programas sociales** clientelares”, dijo Viridiana Ríos, directora del observatorio económico México ¿Cómo Vamos?

